
 

 

REQUERIMENTO N° 146/10  
De Informações  

 
“Com relação ao EJA (Educação de 
Jovens e Adultos), coordenado pela 
Secretaria Municipal de Educação”.  
 

   
Considerando-se  que, o EJA (Educação para Jovens e Adultos), é o 

segmento da rede escolar pública brasileira que recebe os jovens e adultos que não 
completaram os anos da Educação Básica em idade apropriada, devido à necessidade de ter 
que trabalhar para ajudar a família a sustentar a casa, e hoje querem voltar a estudar; 

 
 

Considerando-se  que, O EJA (Educação de Jovens e Adultos) supera as 
relações estabelecidas tradicionalmente, em que apenas um ensina - o professor, e no EJA 
educadores e educando estão numa perspectiva horizontal em que um ensina ao outro, além 
de o outro, ao aprender, também ensina, tendo um diálogo como articulação das ações de 
ensinar e aprender; 

 
 
Considerando-se  que, este parlamentar foi procurado por munícipes, tanto 

educando, como educadores, que fazem parte desse programa, os quais reivindicaram para 
que averiguasse algumas irregularidades, que segundo eles, estão acontecendo, entre elas: a 
falta de compromisso por parte de alguns professores, pois os mesmos não se preocupam em 
ensinar, e muitos alunos que estão ali, querem aprender de fato e aproveitar essa 
oportunidade, não apenas para obter um diploma, mas sim, aprender, porém, estão se 
sentindo prejudicados por parte desses docentes descompromissados com a Educação, e 

 
 
Considerando-se  que, este Vereador tem, entre inúmeras funções, a de 

elaborar leis, dar sugestões ao Poder Executivo sobre serviços, além de fiscalizar os atos da 
Administração Municipal, já que tem um compromisso com a população, razão pela qual 
chega a esse questionamento, para responder, precisamente, aos inúmeros munícipes que me 
vem questionando sobre o assunto, 

 
 
  REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o Plenário, 

oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações: 
 
1) A Administração Municipal tem conhecimento dos problemas relatados 

acima sobre o EJA “Educação de Jovens e Adultos”? 
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2) Se afirmativa a resposta, o que a Secretaria Municipal de Educação tem 

feito para sanar os problemas? 
 



 

 

3) Se ainda não tinha conhecimento, que medidas serão tomadas a partir desta 
informação?  

 
4) Quantos alunos têm no total, matriculados no EJA? Quantos há em cada 

classe? Favor especificar por ano (série). 
 
5) Acontece de apenas um professor lecionar para alunos de anos (séries) 

diferentes, porém, estabelecidos na mesma classe? Se afirmativo, por que isso ocorre? 
 
6) Os professores contratados para lecionar no EJA “Educação de Jovens e 

Adultos” são concursados? Se afirmativo, existe um acompanhamento e cobrança dos 
trabalhos por eles desenvolvidos? E com relação ao desempenho dos alunos, o que é 
realizado? 

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 10 de março de 2010. 

 
 

 

 
DUCIMAR DE JESUS CARDOSO 

“Kadu Garçom” 
- Vereador – 

 
 

 
 
 

 
 


